

Die Kindersportwoche 2025 – Jetzt wird's olympisch!

Die Kindersportwoche geht in die nächste Runde! Nachdem das Konzept in den letzten beiden Jahren für viele großartige Erinnerungen gesorgt hat, findet die Veranstaltung auch 2025 wieder statt. In Zusammenarbeit mit dem Team Equity-Care organisieren nun zum dritten Mal in Folge Studierende des Instituts für Sportwissenschaft die Kindersportwoche.



Vom **04.08. bis zum 08.08.25** (jeweils von 9-14 Uhr) haben sportbegeisterte Kinder von Beschäftigten oder Studierenden der Universität erneut die Möglichkeit, eine Woche voller Bewegung, Spaß und spannender Herausforderungen zu erleben. In diesem Jahr hat sich das 17-köpfige Organisationsteam etwas ganz Besonderes überlegt: Eine eigene Kindersport-Olympiade!

Im Rahmen dieses spielerischen Wettbewerbs werden die teilnehmenden Kinder auf vielfältige Weise an verschiedene Sportarten herangeführt. Dabei steht nicht nur der sportliche Ehrgeiz im Mittelpunkt, sondern vor allem der gemeinsame Spaß an der Bewegung und das Entdecken neuer sportlicher Herausforderungen. Ob Laufen, Springen oder Werfen – die Kindersportwoche bietet ein abwechslungsreiches Programm, das für jede*n etwas bereithält. Auch für das leibliche Wohl ist dieses Jahr bestens gesorgt: Während der gesamten Woche gibt es mittags eine ausgewogene, vegetarische Verpflegung.

Angemeldet werden können Kinder im Alter von 7 bis 11 Jahren. Die Anmeldung zur diesjährigen Kindersportwoche ist im **Zeitraum vom 22.04. bis zum 06.05.** möglich und erfolgt über das Hochschulsport Buchungsportal: https://buchung.hsp.uni-tuebingen.de/angebote/aktueller_zeitraum/_Kindersportwoche_der_Universitaet_Tuebingen.html.

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl (max. 50 Plätze) empfehlen wir eine frühzeitige Anmeldung, da Plätze nach dem Prinzip "First come, first serve" verteilt werden. Es wird ein Unkostenbeitrag von 30 Euro erhoben.

Das Organisationsteam des IfS freut sich auf eine großartige Woche voller Bewegung, Teamgeist und sportlicher Abenteuer – wir hoffen, viele Kinder bei unserer Olympiade begrüßen zu dürfen!